



大野

大野小学校 学校だより
第13号
令和3年11月4日(木)
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「進んで行動しよう 友だちのよさに学ぼう」 【笑顔あふれる大野小】

みんなで創った大野祭

10月30日(土)は、『大野祭(学習発表会)』を実施しました。コロナ対策で、来場者を各家庭2名まで、学年ごとに毎回総入れ替えという制限をさせていただきました。保護者の皆様には制限内で多数おいでいただき、入れ替えもスムーズに行っていたいただき、誠にありがとうございました。子どもたちは入場者が少ない分、会場を広く使い、練習してきた成果を思う存分表現することができました。今年は、他の学年の発表をライブ配信を通して、教室で見ることができました。



1年生は、『元気いっぱい 1年生』 歌や合奏、「くじらぐも」の音読劇を発表しました。



2年生は、『たくさんの秋 見つけた!』 お神輿をかついで、踊りも発表しました。



3年生は、『音楽会へようこそ』 リコーダー演奏と合奏、そして紅蓮華を踊りました。



4年生は、『ごんぎつね』 リズム打ちの効果を入れながら、音楽と国語の学習のコラボで表現しました。



5年生は、『キセキ』 相新音楽祭で演奏した曲を自信をもって演奏しました。リコーダーも演奏しました。



6年生は、『6年生31人のつながり』 ダンスや合唱奏、入学からの思い出と卒業への決意を述べました。

コロナ禍、しかし感染者が減少している中、どのような形で行事を行うかは職員で悩み、考えるところです。そのよりどころとなるのは、文部科学省のホームページでも公開している『学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～』と福島県や相馬市教育委員会で示している「レベル」や「ステージ」です。保護者の皆様方には、日頃よりご理解・ご協力をいただき感謝しかありません。今後ともお気づきのことがありましたらご意見をいただき、工夫して行きますのでよろしくお願いいたします。

相新音楽祭

昨年度からコロナ禍で対外行事が中止となっていました。音楽祭が開催されました。人数制限のため無観客、3部制でしたが、Bグループの5校で発表しました。本校からは5年生が参加して、立派に演奏しました。



学校公開

11月1日から7日まで、「ふくしま教育週間（通称学校へ行こう週間）」として、学校を公開しておりましたが、昨年はコロナのため中止しておりました。

今年度は、30日に大野祭を行いましたので、教育週間には設定できませんが、17日（水）の持久走記録会の日に行います。

授業公開は、持久走記録会前後の2校時から4校時の範囲で、各学年の計画で行いますので、学年だよりをご覧ください。なかよし、なしの木学級は、複数学年で持久走に参加しますので授業公開は行いません。

持久走記録会は、外のため人数制限は行いませんが、授業参観は1名とさせていただきます。感染は減少していますが、第6波が懸念されますので、ご協力をお願いします。

11月



- 1日（月） 繰り替え休業日
- 3日（水） 文化の日
- 5日（金） 鹿狼山登山 5年生
- 8日（月） 相馬土垂(里芋)掘り 1年生
- 10日（水） 花壇の苗植え 避難訓練

- 11日（木） 邦楽教室 4～6年
- 12日（金） 校外学習 4年 消防署
- 15日（月） 全校集会
- 16日（火） クラブ活動（4～6年）
- 17日（水） 持久走記録会 学校公開
PTA役員会
- 19日（金） 職員会議
- 23日（火） 勤労感謝の日
- 25日（木） 校外学習 4年